

# México no inyectará capital a Pemex en 2023

Es la petrolera más endeudada del mundo y enfrenta su peor crisis de liquidez

Por Redacción | 11:56 am 3 mayo, 2023

8 Shares    

Actualmente, el Gobierno mexicano no contempla otorgar este año una inyección de capital a la firma estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) para ayudar a pagar su deuda próxima a expirar, dijo el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, en una entrevista con Bloomberg News.

Una nota publicada en El Financiero, indica que la decisión del Gobierno de reducir la tasa de participación en las ganancias de Pemex al actual 40 por ciento frente al 65 por ciento antes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador asumiera el cargo, a fines de 2018, da a la petrolera suficiente efectivo para pagar sus deudas que vencen pronto, dijo Yorio.

“Para Pemex es muy importante tener la flexibilidad que tiene cualquier y eso implica la reducción de su carga fiscal”, dijo, y agregó que Pemex aún tiene 2 mil 500 millones de dólares de deuda pendiente de amortizar tras ya haber gastado 6 mil millones este año.

“Pemex es la petrolera más endeudada del mundo y enfrenta la peor crisis de liquidez de sus 85 años de historia”, agregó El Financiero.

El Gobierno, según Saverio Minervini, titular de energía para América Latina de Fitch Ratings, necesitaría entregar un promedio de 10 mil millones anuales a Pemex durante los próximos tres a cinco años para mejorar su situación financiera, indicó el diario especializado en noticias financieras.